

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

Внешняя политика в годы Второй мировой войны (1939-1945 гг.)

Байрамов Ашыр

Научный руководитель – кандидат исторических наук С.А. Лашкевич

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

на дипломную работу «Внешняя политика Болгарии в годы Второй мировой войны 1939-1945 гг.»

1. Структура и объем дипломной работы

В работе рассмотрены источники, историография и методология исследования. Показаны основные направления внешней политики Болгарии на начальном этапе Второй мировой войны (1939-1940 гг.). Исследована внешняя политика Болгарии в 1940-1945 гг.

Дипломная работа состоит из введения, трех глав, выводов, заключения, списка источников. Работа включает 77 страниц; в списке использованной литературы

2. Перечень ключевых слов

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА БОЛГАРИЯ, ВТОРАЯ МИРОВАЯ ВОЙНА, НЕЙТРАЛИТЕТ, ТРЕТИЙ РЕЙХ, СССР.

3. Содержание работы

В первой главе детально анализируются источники, историография и методология исследования.

Во второй главе показано международное положение и внешняя политика Болгарии между мировыми войнами. Раскрыта внешняя политика Болгарии в период нейтралитета.

Третья глава посвящена основным направлениям внешней политики Болгарии в 1940-1945 гг. Показаны болгаро-германские отношения в 1943 г. и внешняя политика Болгарии в качестве союзника Третьего Рейха. Охарактеризованы направления внешней политики в 1944-1945 гг.

ANNOTATION

To the thesis "Foreign Policy of Bulgaria during the Second World War 1939-1945."

1. Structure and scope of the diploma work

In the work the sources, historiography and methodology of the research are considered. The main directions of Bulgaria's foreign policy at the initial stage of the Second World War (1939-1940) are shown. The foreign policy of Bulgaria in 1940-1945 was investigated.

The thesis consists of an introduction, three chapters, conclusions, conclusion, list of sources. The work includes 77 pages; In the list of used literature

2. Keywords: FOREIGN POLICY BULGARIA, SECOND WORLD WAR, NEUTRALITY, THIRD REICH, USSR.

3. The content of the work

In the first chapter, sources, historiography, and research methodology are analyzed in detail.

The second chapter shows the international situation and foreign policy of Bulgaria between world wars. Bulgaria's foreign policy is exposed in the period of neutrality.

The third chapter is devoted to the main directions of Bulgaria's foreign policy in 1940-1945. The Bulgarian-German relations in 1943 and the foreign policy of Bulgaria as an ally of the Third Reich are shown. The directions of foreign policy in 1944-1945 are characterized.